

Tangata akona ki te kura tuarua o Tiriwā, tū ana ki te ao, tau ana.

A person, taught, grown, nurtured in Massey High, will go out into the world prepared and ready.

マッセイ高校は、1969年に設立されたニュージーランドのオークランドにある男女共学の大規模な高校です。優れたスポーツと文化的な取り組みに長い伝統があります。当校では、ラグビー文化が盛んで、留学生の学業とスポーツの両立を長年にわたってサポートしてきました。学生が21世紀を活躍するための準備を手助けすることに誇りを持っています。多くのオールブラックスやプロのラグビー選手（現オールブラックスのスター選手、“マーク・テレア”や豊田自動織機シャトルズ/元サントリースランゴリアスの“トゥシ・ピシ”など）が、マッセイ高校でスポーツの道を歩みました。

マッセイ高校では、ニュージーランドラグビーの技術とトレーニングに重点を置き、NCEAの学業資格に支えられた、留学生徒のためのラグビートレーニングアカデミーを設立しようとしています。私たちは、日本の提携校と永続的な関係を築き、学生たちが国際的なラグビー環境、その後も継続的に成功できるよう手助けすることを目指しています。当校のサポートスタッフには、ジョージ・ピシ（プロラグビー選手、元サモアラグビー代表）、ラグビーの専門家である“ドゥウェイン・トコ”、“ロブ・ショート”など、日本で長年の経験を持つプロのラグビー選手や教師がいます。また、2023年ラグビーワールドカップの驚異的な成功は、世界の舞台におけるラグビーの影響力の高まりを証明しています。

ラグビーアカデミーコースは、プレシーズンのトレーニング（2月中旬開始）、ニュージーランドの高校シーズンでのプレー、そして有名なノースハーバー1Aラグビー大会に参加いただけます。基本的には、平日の午前中にS&Cセッション、午後は技術トレーニング、土曜日は試合となります。コーチ陣と教師陣は、カリキュラムの設計とプログラムの充実について協力し、コーチは選手の成長を手助けし、オンライン・プラットフォームを通じて家族や学校と共有することも可能です。英語力に自信がない学生は、マッセイ高校が提供している英語サポートもすぐにご利用いただけます。このコースを修了時には、英語力の大幅な向上だけでなく、ラグビー技術や戦略的理解度の評価と、修了証が授与されます。また、このコースは、ニュージーランドでの継続的な学習、進学も視野に入れていただくことも可能です。

安全で快適なホームステイを提供するために、ニュージーランドの厳格な規則と設備を整えています。学生ビザの手配および学生のケアは、学校が管理いたします。インターナショナルディレクター、コーチ、そして経験豊かなマッセイ高校のスタッフが、学生のスポーツ

と教育面での成功を手助けいたします。留学生はマッセイ高校の制服を着用し、価値観を守り、多様性に富み、学校の一員となることが期待されています。プログラムは10月下旬に卒業式迎え、学校代表者と保護者に出席いただくことも可能です。